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総 務 文 教 委 員 会  

  開 催 日：平成29年2月24日(金) 

開 催 時 間 ：15 時 35 分～ 15 時 44 分 

開 催 場 所 ： 第 4 委 員 会 室 

（委 員）岡本委員長、上野副委員長 

岡野委員、野藤委員、芦谷委員、佐々木委員、田畑委員、江角委員 

（総務文教委員会 所管管理職） 

植田総務部長、砂川地域政策部長、塙財務部長、山本教育部長、藤井消防長 

前木総務課長、宇津政策企画課長、草刈財政課長、佐々木教育総務課長 

佐々木消防本部総務課長、河内総務課総務管理係長 

 （事務局） 篠原書記  

 

【議 題】 

1 所管事務調査事項について  

2 3月7日（火）の委員会審査日程等について 

  3 その他 

 

◎ 平成29年3月定例会 総務文教委員会審査について 

◆日時：平成29年3月7日（火）10：00 ～  場所：全員協議会室 

【予定議題】 

1 同意第1号 人権擁護委員候補者の推薦について 

2 同意第2号 人権擁護委員候補者の推薦について 

3 議案第3号 浜田市防災行政無線施設条例の一部を改正する条例について 

4 議案第5号 浜田市職員の給与の支給に関する条例等の一部を改正する条例について 
5 議案第7号 浜田市弥栄運動広場施設条例の制定について 

6 議案第11号 スポーツ施設の管理の一元化に伴う関係条例の整備に関する条例の制定に

ついて 

7 請願第41号 「仮称浜田歴史資料館プロジェクト案」の廃案を求める請願について 

8 請願第42号 浜田歴史資料館の計画及び建設中止に関する請願について 

9 請願第43号 歴史資料館の建設反対に関する請願について 

10 陳情第20号 浜田市内の公立学校におけるいじめ被害防止施策に関する陳情 

11  陳情第21号 浜田市の歴史文化行政の推進に向けての提言に関する陳情 

12 執行部からの報告事項 

13 所管事務調査について 

14 その他 

 

 

【詳細は、会議録参照】 

議   長 副議長 局  長 次  長 係  長 係 合   議 

       

このとおり作成しましたので報告します。 
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【会議録】 

〔 15 時 35 分 開議 〕 

 

岡本委員長  ただいまから、総務文教委員会を開催する。出席委員は８名全員のた

め、ただちに会議に入る。レジュメに沿って進める。 

 

１ 所管事務調査事項について 

岡本委員長  まず議題１について。3月7日(火)に開催する委員会の所管事務調査事

項について、皆から要望等があれば申し出て欲しい。岡野委員。 

岡野委員  一般質問の中で今回取り上げていてそれに関連することなのだが、Ｐ

ＴＡに対して一般の保護者ないし学校の先生、事務職の方のＰＴＡ加入

状況について調べていただきたい。任意加入なのだが恐らく100パーセン

ト、あるいは90数パーセントか分からないが。 

  それと調べられているとは思うが、振り込みにされているか持参にさ

れているか、どのようなお金の取扱いをしているか。金額も含めて。 

岡本委員長  ＰＴＡ会費をか。 

岡野委員  会費、金額も含めて、どのようなお金の取扱いをしているか。それと

加入率についてお願いする。 

岡本委員長  2つほど要望があった。それは一般質問で使うのか。 

岡野委員  使うが、各学校のことを細かくは言わないつもり。ただどういう実態

かは知りたい。 

岡本委員長  教育委員会いかがか。 

教育部長  了解した。 

岡本委員長  ではよろしくお願いする。その他あるか。 

（ 「なし」という声あり ） 

岡本委員長  無いようなので、次の議題に移る。 

 

２ 3月7日（火）の委員会審査日程等について 

岡本委員長  議題２について。3月7日(火)の委員会審査日程について。市長提出議

提出案件が6件で、議案が4件で同意2件となっている。その他で請願が3

件、陳情が2件。審査の順番はこれまでの例に従って、同意案件2件を先

に審査したいのでご了承いただきたい。 

  その後執行部報告事項が今日時点で14件届いているので、議案等が終

わった後に執行部にお願いしたい。 

  そのような流れの中で執行部から何か質問は。 

（ 「ありません」という声あり ） 

  委員から質問は。佐々木委員。 

佐々木委員  請願は、目的が同じようなものもあるし。 

岡本委員長  今日私も見させてもらった。この請願についてはこの委員会が終わっ

た後に、どうするかについてお話させていただこうと思うので、そうい

う形でいかがか。 

      （ 「はい」という声あり ） 

岡本委員長  ではそうさせていただく。他に何かあれば。 

（ 「なし」という声あり ） 

岡本委員長  それでは、この件は終了する。 



3 

 

３ その他 

岡本委員長  執行部にお知らせしておきたい。3月7日の委員会の最後に、今年度末

で退職される課長級の方々にご挨拶をお願いしたい。毎年やっているこ

となのでよろしくお願いする。このたび退職される管理職の方々につい

ては、本会議場でご挨拶をいただくが、送別会について議会運営委員会

の方で決定したようだ。全体の送別会は3月29日18時30分から、会場は浜

田ワシントンホテルプラザで開催する予定になっているが、議会運営委

員長間違いないか。 

田畑委員長  間違いない。 

岡本委員長  そのような形で執行部にご承知置きいただきたい。課長も入るか。 

田畑委員長  課長以上。これは事務局から案内してもらえるのかな。 

篠原書記  はい、別途ご案内する。 

田畑委員長  はいお願いする。 

岡本委員長  退職される方に対しては花束を送っているのだが、その話は出ただろ

うか。 

篠原書記  いや……。 

岡本委員長  出して良いんだろうか。 

田畑委員長  3月議会が終わって総務文教委員会は委員会として独自送別していたと

いう話をしたら、あまりに数が多いし、退職される方も20日から末まで

ということで日程が込み合っているので、全体的にやった方が良いと局

長から話があって。場所もないし。 

岡本委員長  退職は何人なのか。 

総務部長  管理職は17、18だったと思う。 

岡本委員長  例年は。 

総務部長  年によって違うのだが。 

岡本委員長  例えば昨年は。 

総務部長  10人弱。 

岡本委員長  では倍くらいか。 

（ 「倍ほどではない」という声あり ） 

岡本委員長  では花束についてはもう一度こちらで相談する。 

  以上でお伝えすることは一応終了した。何か他にあれば。 

      （ 「なし」という声あり ） 

岡本委員長  では総務文教委員会を終了させていただく。 

 

〔 15 時 44 分 閉議 〕 

 

 

 

浜田市議会委員会条例第65条の規定により、ここに総務文教委員会会記録を作成する。 

 

浜田市議会総務文教委員長  岡 本 正 友  


